

N

Nuestro archivo

7 años | 18 de marzo de 2018

Más de 4 mil viviendas se deberían construir en 2022

Según a Cámara Chilena de la Construcción, esto es provocado por el crecimiento que presenta la ciudad. Último Censo determinó que hay 55.565 viviendas construidas hasta la fecha en la capital regional. Déficit actual en la comuna alcanza las 4.800 casas. Municipio comenzará actualización del plano regulador.

5 años | 18 de marzo de 2020

Colegio Médico: “No queremos llegar a decidir a qué pacientes salvar”

Presidente de la entidad en Atacama pidió una cuarentena total en la región y Chile para frenar el avance del coronavirus. Curva de contagio en 15 días ha superado a cómo inició en países como Italia y sistema podría colapsar. Servicio de Salud anunció llegada de ventiladores avanzados.

3 años | 18 de marzo de 2022

Inusual fenómeno deja graves daños en localidades de Diego de Almagro

Una tormenta de polvo “oscureció” por minutos la comuna de Diego de Almagro, cuyos habitantes mostraron su impacto. Volaron techos y tierra llegó al interior de los hogares. En Inca de Oro se registraron granizos y precipitaciones que causaron preocupación, dado que el agua corrió por las calles inundando casas y la posta.